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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALCOCHETE 
 
 
 

Aos seis dias do mês de Junho do ano de dois mil e seis, nesta Vila de Alcochete e 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, pelas 20.30 horas, reuniu ordinariamente a 
Assembleia Municipal de Alcochete, presidida pelo senhor Miguel Boieiro, 
encontrando-se presentes os seguintes membros: 
 
Francisco Vieira Pinheiro, Joaquim José Faria Pereira, Olívia Maria Nobre Mateus da 
Silva, Fernando Estêvão Nunes Borges Silva, Cristina Maria Rodrigues Samouqueiro, 
Raquel Sofia Leal Franco Salvado Prazeres, Isabel Maria Pereira Alves Teixeira 
Ferreira Trindade, Paulo Alexandre Gonçalves Vilhais de Sousa, Tiago Miguel Vacas 
Felgueira, Maria Manuel da Costa Maduro, Estêvão António das Neves Boieiro,  
Susana da Rosa Correia de Almeida, Jorge Manuel Pereira Giro, Ana Maria Pagaimo 
Rodrigues, Maria de Fátima Rodrigues de Jesus, Maria das Mercês Gomes Borges da 
Silva Soares, José Luís Nunes Catalão, Ana Paula Zeverino Gonçalves, António 
Joaquim Gomes Almeirim, Ana Cristina Benjamim Pereira e Luís Guilherme 
Figueiredo Almas Rodrigues. 
 
Faltaram a esta sessão: 
 
- Jorge Alexandre Freire Veiga Cardoso que pediu a suspensão do mandato por um 
período de trinta e um dias, que foi aceite, tendo tomado posse o senhor António 
Amaral Pinto da Silva. (Doc 1 e 2 respectivamente). 
 
- João Marques cuja falta também foi justificada, tendo sido substituído por João Carlos 
Varela Caldas.(Doc 3) 
 
 
Por parte do executivo camarário encontravam-se presentes o Presidente da Câmara e os  
vereadores António Luís Lucas Rodrigues, Paulo Alexandre Meireles de Carvalho 
Alves Machado, José Luís dos Santos Alfélua Ferreira, José Dias Inocêncio e Rosália 
Maria Vila Cova Caetano Barbosa. 
 
Faltou o vereador Arnaldo Matias Sena Teixeira por motivo considerado justificado. 
 
 

PERÍODO DE ANTES  DA ORDEM DO DIA 
 

Ao abrigo da alínea e) do Regimento usaram da palavra: 
 
- Francisco Pinheiro, pediu esclarecimento sobre a importância da construção da ETAR 
e do protocolo já estabelecido e quais os prazos de construção. Solicitou ainda que o 
executivo da Câmara contasse as experiências havidas aquando da reuniões 
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descentralizadas, as questões colocadas e se o executivo tinha em mente melhorar o 
contacto com a população e de que modo. 
 
- Paula Zeverino, solicitou informação sobre o protocolo estabelecido entre a Câmara e 
a Santa Casa da Misericórdia, no que concerne à construção de um Lar de Idosos, e das 
condições em que o mesmo foi feito. 
 
- Mercês Borges, pediu esclarecimento sobre os financiamentos previstos no protocolo 
supra citado. 
 
- Olívia Silva, apelou para que se tivesse em atenção a manutenção das linhas de água e 
se esclarecesse a quem cabe a mesma - à Câmara ou aos proprietários dos terrenos 
confinantes? Referiu ainda a importância da manutenção da Estradas das Hortas, pois 
conduz a um dos locais mais nobres do Concelho. 
 
Ao abrigo da alínea f) do Regimento usaram da palavra: 
 
- António Amaral da Silva pelo PSD apresentou um Voto de Louvor à Banda da 
Sociedade Imparcial 15 de Janeiro de 1898.(Doc 4) 
 
Na discussão, José Luís Catalão propôs uma alteração que não foi aceite. 
 
Colocado à votação o Voto de Louvor apresentado pelo PSD, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade. 
 
- Raquel Prazeres em nome da CDU, apresentou uma proposta de recomendação à 
Câmara Municipal, no sentido de ajudar a resolver a presente situação da marcação de 
consultas no Centro de Saúde de Alcochete.(Doc 5) 
 
Submetida à discussão e votação, a proposta de recomendação foi aprovada por maioria, 
com 1 abstenção de José Luís Catalão e 23 votos a favor do PS, PSD e CDU. 
 
- Francisco Pinheiro em nome da CDU, apresentou uma proposta de moção sobre a 
Política do Governo para a Administração Pública.(Doc 6) 
 
Submetida à discussão e votação, foi aprovada por maioria, com 11 votos contra do PS 
e PSD e 13 votos a favor da CDU. 
 
Fizeram declaração de voto:  
- Mercês Borges:”O PSD votou contra pela forma como a questão foi colocada” 
- Luís Rodrigues: “ Não concordo igualmente com a forma”. 
 
Usou da palavra o senhor Presidente da Câmara para responder às questões e pedidos de 
esclarecimento dos deputados.  
 
O senhor Presidente da Junta de Freguesia de Samouco pediu a palavra e colocou à 
disposição do executivo da Câmara as instalações da Junta de Freguesia a que preside. 
 
O Presidente da Assembleia agradeceu todas as intervenções. 
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PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 
Não se registou qualquer intervenção. 
 
 
Pelo senhor Presidente foi proposto um intervalo de 10 minutos que foi aceite por 
unanimidade, tendo-se de seguida retomado os trabalhos. 
 
 
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
PONTO 1 – INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA 
CÃMARA. 

 
 

PONTO 2 – 1ª REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO (PPI e AMR) 
 
PONTO 3 – 1ª REVISÃO AO ORÇAMENTO 
 
O senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs a discussão destes 2 pontos em 
conjunto, o que foi aceite. 
 
Usou da palavra: 
- Mercês Borges que referiu que a verba disponibilizada para o Plano de Acção Social 
bem como para o apoio alimentar tinham decrescido.  
 
O senhor Presidente da Câmara esclareceu a senhora Deputada.  
 
 
Submetido à votação o ponto 2, foi aprovado por maioria, com 11 abstenções do PS e 
PSD e 13 votos a favor da CDU. (Doc 7) 
 
Submetido à votação o ponto 3, foi aprovado por maioria, com 11 abstenções do PS e 
PSD e 13 votos a favor da CDU. (Doc 8) 
 
 
PONTO 4 – DESIGNAÇÃO DE 6 CIDADÃOS DE RECONHECIDA 

IDONEIDADE PARA O CONSELHO MUNICIPAL DE 
SEGURANÇA 

 
 
Francisco Pinheiro propôs a votação por lista e não individualmente, o que foi aceite. 
(Doc 9) 
 
Após a votação foi obtido o seguinte resultado: 
 
- 16 votos a favor 
- 8 votos em branco 
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Ficou desta forma aprovada a lista apresentada, tendo sido eleitos os seguintes cidadãos: 
 
- Vidaul José Correia Norte Solano de Almeida 
- Joaquim Gil da Silva 
- Álvaro Jacinto Costa 
- Armando Cantante Pereira 
- António Dias dos Santos Maduro 
- Carlos Moreira 
 
 

PERÍODO DE ANTES DE ENCERRAR A SESSÃO 
 

 
Francisco Pinheiro falou sobre as festas de S. Francisco e Sociedade Equestre. Sugeriu a 
descentralização das sessões de Assembleia Municipal. 
  
 
Colocada à votação a acta em minuta, foi a mesma aprovada por unanimidade. 
 
Pelas 23:15 horas, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião. 
 
 
 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
 
 
 
O 1º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 
 
 
 
O 2º SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA 
 
 
 
 
 
 
 


